

# *Expesa Evo Morales su solidaridad con México tras terremoto*

---



La Habana, 8 sept (RHC) El presidente boliviano Evo Morales expresó hoy su solidaridad con México tras el fuerte terremoto que azotó ese país con epicentro en Chiapas y causó hasta el momento una treintena de muertos.

'Nuestra solidaridad con víctimas y damnificados por terremoto 8.2 que afectó al pueblo hermano de México. Estamos prestos a colaborarlos', escribió Morales en su cuenta de Twitter @evoespueblo.

Según reportes de prensa, México se mantiene en alerta pues hasta la mañana de este viernes se habían registrado varias réplicas con diversos niveles de intensidad.

Hasta el momento, Chiapas y Tabasco son los estados más afectados por el sismo de 8,2 grados en la escala de Richter, mientras se mantiene la alerta de tsunami y avanza la evacuación de residentes en zonas costeras.

El sismo se sintió en la mitad del territorio mexicano y en otros países de Centroamérica.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140794-expesa-evo-morales-su-solidaridad-con-mexico-tras-terremoto>



**Radio Habana Cuba**